

Importante iniciativa

## Porvenir sigue trabajando para avanzar y concretar implementación de la estrategia APS Universal



A paso firme la comunidad de Porvenir avanza en el objetivo de concretar la futura implementación de la estrategia de Atención Primaria de Salud Universal en esta localidad, destacando la participación comunitaria para elección de proyectos de salud.

La iniciativa, contextualizada en un segundo diálogo ciudadano, permitió a los asistentes conocer sobre los proyectos priorizados en un primer diálogo por la propia comunidad, seleccionando dos de los tres presentados por profesionales del establecimiento de salud fueguino.

La trabajadora social del hospital Dr. Comunitario Dr. Marco Chamorro

de Porvenir, e integrante del equipo motor local, Solange Reyes, explicó que se convocó a usuarios de la comunidad, representantes y dirigentes comunales, vecinales, de organizaciones comunitarias y también a los integrantes de los diversos programas que se ejecutan en Porvenir. “Con esta instancia, pudimos realizar la priorización de los proyectos a través de una votación formal, que nos permitió establecer cuáles van a ser los 2 proyectos que como hospital vamos a ejecutar en los próximos 6 meses, teniendo siempre presente la prioridad que realizó la comunidad y también las alianzas estratégicas que

vamos a tener que establecer para concretar de manera apropiada esta actividad”, indicó.

Por su parte, la directora del hospital, Altayra Ferhmann, junto con agradecer y destacar la participación de la comunidad, manifestó que, “como hospital tenemos una visión y un trabajo que cumplir dentro de nuestra estrategia, es muy importante considerar la opinión de las personas en cuanto a cómo pueden generar ellos una salud más cercana, más territorial y cómo nosotros podemos acercarnos a una mejor promoción y prevención en salud a cada uno de los integrantes de la comunidad”.